



El Consell de Formentera, a través del área de Medio Ambiente, informa de que hoy han comenzado los tratamientos de desinsectación de cucarachas en los principales núcleos urbanos de la isla así como en las instalaciones municipales.

Este dispositivo de control y tratamiento se hace de manera periódica y se incrementará en función de si aumenta la presencia de estos insectos. El tratamiento se lleva a cabo por una empresa especializada en control de plagas con productos autorizados y se aplica a la red de alcantarillado y en las instalaciones municipales.

24 de abril de 2020

Área de Comunicación

Consell de Formentera